

## Le vélo à assistance électrique fait des émules

L'été fournit l'occasion à de nombreux vacanciers de découvrir la Corse. Et le vélo à assistance électrique est le nouveau moyen de transport qui monte... à moindre effort. C'est à Porticcio que l'on a ainsi croisé le groupe des "Gazelles", composé de Cathy, Perla et Pitchoune de Savoie, Haute-Savoie et d'Isère. La station balnéaire constituait le terminus de leur balade à vélo sur les routes des montagnes insulaires.

Au départ de Bastia, où elles ont loué leurs bicyclettes, les trois amies ont roulé pas moins de 250 km, au fil de dénivelés qui ont parfois atteint 1 000 mètres.

Au fil de leur parcours, qui passait par Saint-Florent, Monticello, Moltifao, Calacuccia et Sagone, pour termi-



Les "Gazelles" sont prêtes à renouveler leur expérience corse dès que possible sur un vélo électrique. /PHOTO S. B.

ner à Porticcio, elles ont multiplié les excellentes surprises lors de cette première expérience à vélo, et sont désormais conquises par l'assistance électrique. *"Il faut être un minimum sportive, mais c'est un vrai plus, c'est génial!"* s'exclament en chœur les Gazelles. *"Ces gros vélos impressionnent. Partout, les gens ont été adorables, nous avons été très bien accueillies et nous avons fait de belles rencontres. Nous reviendrons faire d'autres circuits de la même façon, c'est certain!"* concluent-elles.

Le vélo à assistance électrique ? Un moyen de découvrir la Corse d'une façon différente, un mix de sport et de balade, accessible à la plupart. À tester !

S. B.